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第 10回 貝塚市立義務教育学校開校準備委員会 議事要旨 

 

◼ 日 時 令和 5年 9月 25日（月）19時～20時 10分 

◼ 場 所 二色小学校 ランチルーム 

◼ 出席者 宮瀧委員（会長）、成川委員（副会長）、八野委員、三野委員、出合委員、下村委員、 

    佐藤委員、浅井委員、貴志委員、楢﨑委員、秦委員、その他事務局職員 

◼ 会議概要 

1. 議 事 

(1) 校歌について 

 ○ 完成した校歌を、委員の皆様に聴いていただきました。 

 

(2) 閉校式・開校式（案）について 

○ 事務局から、閉校式・開校式の案について説明しました。 

【説明内容】 

（閉校式） 

・開催日時は、令和 6年 3月 22日（金）とし、開式は午前 10時 30分、閉式は午前 

11時 30分の予定。閉校式の前に、二色小学校と第五中学校の修了式を行う。 

・会場は、第五中学校の体育館。 

         ・参加者は、在校生（小学 1年生から 5年生および中学 1年生から 2年生）、 

卒業生（小学 6年生および中学 3年生を含む）、保護者（制限は設けない）、地域住民 

（制限は設けない）、来賓、行政関係。 

     ・内容は、教育長告辞、主催者ならびに来賓挨拶、思い出のスライドショー、校歌斉唱、 

学校旗返納など。 

（開校式） 

・開催日時は、令和 6年 4月 12日（金）とし、開式は午前 9時、閉式は午前 9時 50分 

の予定。開校式終了後、二色学園の始業式を行う。 

・会場は、二色学園（現 二色小学校）の体育館。 

         ・参加者は、在校生（1年生から 9年生）、来賓、行政関係。 

     ・内容は、教育長告辞、主催者ならびに来賓挨拶、学校旗授与、校長挨拶、児童生徒 

代表挨拶、校歌披露など。 

 

【委員からの質問と事務局からの回答】 

Q1 入学式の日程はいつですか？ 

A1 開校式・始業式の前日に実施します。 

Q2 入学式・始業式（開校式）の日程が例年より遅いのはなぜですか？ 

A2 第五中学校から二色小学校への引っ越しや教室移動など、二色学園に 1年生から 9 

年生までを受け入れる準備は 3月 25日（月）から始まります。教職員の異動もあ 

ることから、準備には 2週間程度要すると見込んでいます。他市の義務教育学校 

開校時のスケジュールを調査したところ、やはり準備期間を十分にとり、入学 

式・始業式の日程を遅らせている学校が多くありました。このような理由から 

入学式・始業式の日程を遅らせています。 
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Q3 入学式の後に開校式を実施するのはなぜですか？ 

A3 入学式の前に開校式を実施すると、1年生が参加できなくなります。せっかくの機 

会ですので、1年生も含めた全児童生徒が参加して、開校式を実施できたらと考え 

ています。 

Q4 入学式ではなく、始業式の日に開校式を実施するのはなぜですか？ 

A4 入学式の日に開校式を実施したとしても、開校式を先に行うのであれば、1年生は 

参加できません。また、入学式後は、学校から保護者に様々な説明をする時間が 

必要ですので、入学式の後に開校式を行うこともできません。さらに、2年生か 

ら 9年生については、本来であれば入学式の日はお休みのところを登校しなけれ 

ばならないという問題も生じます。 

 

  (3) 保護者対象学校説明会について 

○ 二色小学校の貴志校長から、保護者対象学校説明会について説明しました。 

【説明内容】 

・開催日時は、令和 5年 11月 2日（木）の午後 4時から。 

・場所は、二色小学校の体育館。 

・対象は、令和 6年度二色学園在校生保護者及び二色学園に入学予定のお子さまの 

おられる保護者ならびに二色学園校区に在住の地域住民。 

  ※保護者対象としているが、地域の方々も参加していただくことが可能。 

   保護者には改めて案内を配付するが、地域の方々へは、準備委員会後に発行 

   する開校準備委員会 NEWSにて周知する。 

     ・内容は、二色学園の概要、教育目標、日課表、教室配置、服装、給食、部活動、 

      学校行事、PTA、コミュニティ・スクールなどについて。 

 

○学校説明会の内容に関して、PTAの組織および活動について、委員の間で意見交換が 

行われました。 

   【委員からの意見】 

Q1 小中学校の PTA役員が盆踊り等の地域の行事でも役割を担っていたが、ボランティ 

  ア制になっても継続できますか？ 

A1 現在ボランティア制については、今年度の PTA役員と相談している段階ではありま 

  すが、盆踊り等の担当も設定し、引き継ぎについても PTA選出時に行う予定をして 

います。PTAの役割りは、学校代表・会計・会計監査・書記の４役を１名ずつ決め、 

残りの 5名の方は学年会の取りまとめ役や 4役が欠員になった際の代理を務めてい 

ただく予定です。 

Q2 ボランティア制にした場合、参加する保護者が十分に集まらないこともあると思 

  いますが、今年度、先行的に実施している五中の様子を教えてください。 

A2 今年度の五中は、協力的な方々が周りの人にも声をかけてくれ、多くの保護者が 

  参加してくれています。ボランティアが集まる人数は行事によって異なるので、 

集まった人数でできることを考えるようにしています。 

Q3 ボランティアを募る対象については、どのように考えていますか？ 
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A3 次年度以降のボランティアを募る対象につきましては、PTAに協力を依頼するとと 

もに、コミュニティ・スクールにもなりますので、地域との連携・協働という観点 

から、地域の皆様にも協力をお願いしたいと考えています。 

また、行事後には、必要に応じて話し合いを行い、多くの方にボランティアとして 

参加してもらえるような工夫を検討していければと思います。 

 

(4) その他 

○ 次回の準備委員会について 

   次回会議は、令和 5年 11月 16日（木）の午後 7時から予定しておりますが、検討 

すべき案件がない場合は流会とします。 


